

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>
Ortsbeirat Rheingönheim	17.01.2024	öffentlich

**Antrag der sozialliberalen Fraktion im Ortsbeirat  
Kreuzungsbereich K7/Hoher Weg**

Vorlage Nr.: 20237377

## ***Die Sozialliberale Fraktion***

Fraktionsgemeinschaft der SPD und FDP im Ortsbeirat Ludwigshafen Rheingönheim

Ludwigshafen, 10.12.2023

**Antrag der Soziallib. Ortsbeiratsfraktion zur Sitzung am 17.01.2024  
Kreuzungsbereich K7/Hoher Weg**

An der Kreuzung k7 (Altrip-Rheingönheim) kommt es immer wieder zu kritischen Verkehrssituationen:

Fußgänger, die den Kreuzungsbereich queren, können nicht ausreichend den Straßenbereich einsehen, um gefahrlos den Überweg zu nutzen. Die gilt vor allem bei einer Querung aus der Richtung Münchner Häusel-Rheingönheim.

Der weg wird oft von Fahrradfahrern mit Fahrradanhänger genutzt. Die Verkehrsinsel mitten auf der Kreuzung ist zu schmal, um die volle Länge des Fahrrads inkl Anhänger aufnehmen.

Wir vermuten, dass trotz Geschwindigkeitsbeschränkung im Kreuzungsbereich deutlich zu schnell gefahren wird, Anfang Dezember kam es dort zu einem Verkehrsunfall, bei dem zum Glück kein Personenschaden zu verzeichnen war.



Letztendlich fordert die Fraktion eine Umgestaltung des Kreuzungsbereichs mit folgenden Zielen:

Um Fußgängern und Fahrradfahrern eine gefahrlose Passage zu ermöglichen

Den abbiegenden Verkehr aus Richtung Altrip in den Hohen Weg nach Rheingönheim sicherer zu machen

Trotzdem den Verkehrsfluss nicht wesentlich zu behindern

Als erste Schritte schlagen wir eine längerfristige Geschwindigkeitsüberwachung, möglichst schon im ersten Quartal 2024 vor. Die Ergebnisse müssen im Ortsbeirat Rheingönheim diskutiert werden.

Mögliche nächste Schritte können sein:

Die Montage einer Geschwindigkeitswarnanlage bzw. Warnleuchten

Geschwindigkeitsreduzierende Schilderfolgen bzw. Fahrbahnlackierungen

Rückschnitt der Hecken am Fahrbahnrand Straßenseite „Münchner Häusel“

Eine bauliche Veränderung des Kreuzungsbereichs kann erst als letzte Option in Betracht gezogen werden, da der Verkehrsweg in Richtung Altrip nicht eingeschränkt werden sollte (Zufahrt Rettungsdienste).

Wir fordern die zügige Umsetzung bzw. Ihre Vorschläge, um den Kreuzungsbereich sicherer zu machen.

Mit freundlichen Grüßen  
Sozialliberale Fraktion im Ortsbeirat Rheingönheim  
Gez. Thomas Engeroff